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École De Salaberry 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 16 SEPTEMBRE 2019 

19H00 

 

PROCÈS-VERBAL 

Étaient présents :   

Représentant des parents :  Julie Lepage (Représentante au Comité de parents) 

Martin Carrière 

Caroline Artaud 

France Aubry 

 

Personnel enseignant :   Catherine Bernier 

     Line D’Avignon 

     Julie Drapeau 

       

Étaient également présentes :  Nathalie Quintal, directrice  

     Nathalie Desjardins technicienne du sdg 

                            Danielle Mayer, personnel de soutien 

 

Était absente :    Dominique Demers 

      

 

1. Ouverture de l’assemblée 

19h05 - Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement. 

             Chaque membre se présente.  

             Dominique Demers étant absente en raison de conflit d’horaire, c’est M. 

  Carrière qui agira à titre de président de l’assemblée.  
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Danielle Mayer propose l’adoption de l’ordre du jour 

3. Élection du président du CÉ 

Dominique Demers désire renouveler son mandat à titre de présidente.  M. 

Carrière propose donc que la présidence de Dominique Demers soit reconduite 

pour l’année scolaire 2019-2020. 

Mme Demers est élue présidente par acclamation.  

4. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 17 juin 2019 

Après quelques corrections mineures, Catherine Bernier propose l’adoption du 

procès-verbal de la séance du 17 juin 2019. 

5. Parole au public 

Aucun public 

6. Règles de régie interne 

Présentation du document « Règles de régie interne » par Nathalie Quintal.  

Caroline Artaud propose l’adoption.     

7. Rapport annuel des activités 

Nathalie Quintal présente le document « Rapport annuel des activités ». 

Julie Lepage en propose l’adoption.  

8. Campagne de financement 

Il y a décision de reporter le point « Campagne de financement » à la prochaine 

rencontre du CÉ en octobre, afin de vérifier préalablement l’état financier actuel et 

réfléchir aux éventuels besoins et projets possibles. Il y a questionnement général 

concernant la pertinence d’une campagne de financement cette année. 

9. Document dénonciation pour conflit d’intérêt 

Les membres du CÉ concernés sont priés de remplir et signer le formulaire de 

dénonciation de conflit d’intérêt.  

Aucun membre n’est concerné.  

10. Parole à la technicienne du service de garde 

Les groupes sont faits et tout se passe bien pour l’instant pour l’ensemble des élèves 

et des éducatrices. Nathalie Desjardins fait savoir que le souci d’offrir des activités 

variées est maintenu.  
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11.  Parole au représentant du comité de parents 

Julie Lepage nous informe que la prochaine rencontre du comité de parents à la 

commission scolaire aura lieu le 10 octobre.  

 

12. Parole à la directrice 

Points d’informations 

1- Il y aura finalisation du plan d’action du projet éducatif qui sera réparti sur 3 

ans. Il devra être présenté au CÉ de novembre.  

2- Il y ajout aux services complémentaires de l’école. Annie Fortin agit comme 

PEH (préposée aux élèves handicapés) et elle accompagne quotidiennement 

deux élèves de l’école.  

3- En regard de l’enjeu concernant l’engagement des élèves, Chloé Aumont-

Prévost démarre une brigade d’élèves de 5e et 6e années, afin d’aider les bons 

comportements sur la cour. Une rotation est prévue afin d’éviter 

l’essoufflement des élèves choisis.  

4- Le Club optimiste de Chambly n’ayant pas de relève, les activités de cet 

organisme cesseront. Il y aura distribution de l’argent restant dans les écoles de 

Chambly. L’école de Salaberry recevra 2 000 $.  Après discussion, il est convenu 

que cet argent servira à aider des familles de l’école dans le besoin. Nathalie 

Quintal propose alors que l’argent nécessaire à l’achat d’écouteurs dans les 

classes pour les élèves, puisse provenir quant à lui, du fonds à destinations 

spéciales.  

13. Levée de l’assemblée 

Mme Bernier propose la levée de l’assemblée à 19h50.  

 

 


